



Suisse : Un virus s'en prend au tabac

Rubrique : actualités - Date : jeudi 12 août 2004

On l'appelle le virus Y de la pomme de terre. Peu actif sur le féculent, il peut être dévastateur pour le tabac. Et c'est précisément ce qui se passe en ce moment dans la Broye où près d'un sixième des plantations sont atteints, sachant que 85% du tabac suisse vient de cette région.

Les planteurs ont repéré les premiers foyers début août. Malheureusement pour eux, il n'existe aucune parade au virus, propagé par un puceron. Et comme si cela ne suffisait pas, ils ne peuvent même pas espérer une quelconque forme d'indemnisation.